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Цели форума:



Истоки идеи проведения форума.
Организаторы форума.

Самое важное :

• инициаторы проведение форума – студенты

• большой процент организаторов форума – студенты

Изначально в команде было 6 студентов и зам.директора АСИ по ВР 

Рамазанов Т.А. К завершению форума команда увеличилась до 25 студентов! 

• Форум был организован при поддержке: 

❖ директора АСИ УГНТУ Кузнецова Д.В. ,

❖  профкома студентов и аспирантов УГНТУ, Алексеевой Н.А.

❖ зам. директора АСИ УГНТУ Рамазанова Т.А.  , 

❖ председателя студенческого совета Махмутова А.,

❖ председателя профбюро АСИ Кулимбетова Э.                                          



План форума составлялся четко по желаниям студентов.
Регулярно проводились собрания организаторов, которые 
постоянно мониторили желания всех студентов и 
представляли свои специальности.  
 
Поэтому форум получился многообразным
по видам и темам мероприятий.
-Мастер класс по autocad и archicad, photoshop, «софт в архитектуре», scad-office, revit, фотографии и 
др.

-Vi международная научно-техническая конференция студентов, аспирантов и молодых ученых

-Открытые лекции с заслуженными архитекторами и строителями Республики Башкортостан

-Встреча с успешным бизнесменом ( Адиль Юлдашев)

-Мастер-класс по дисциплинам: теоретическая механика и сопротивление материалов

-Мастер-класс по работе с нормативной документацией (сп и гост'ам) 

-семинар «3d моделирование»

-Ознакомительная лекция: «приборы и оборудования в строительстве»

-Круглый стол. Предложения по улучшению студенческой жизни в АСИ УГНТУ

-Интеллектуальная игра «что? Где? Когда?»

-Строительные дебаты 

-встреча с работодателями (ярмарка вакансий) и многое другое.

По окончанию форума все пришедшие овладели новыми полезными знаниями и навыками, 
Которые необходимы для успешного профессионала!  Эти навыки они получили не только в теории, но и 
на практике!



Открытие было ярким ,
динамичным и 
веселым,
благодаря 
многоуважемым 
спикерам

В первый день были проведены 
мастер-классы
по программам от наших 
студентов 3-4 курсов

Была проведена
очень продуктивная беседа 
с главным архитектором
ОАО ПИ «Башкиргражданпроект»,где
студенты задавали вопросы 
и получали компетентные ответы
от опытного специалиста

Также было открытие 
творческой студенческой
конкурс-выставки



Были проведены мероприятия 
для развития навыков в программах, умению
работать в команде , а также мастер-класс по 
многочисленным просьбам
по теоретической механике



В восторге от лекции были 
Все студенты-архитекторы от  ведущих
Архитекторов Уфы 



Лекция от успешного 
бизнесмена  очень всем 
понравилась и была полезной
для всех специальностей

Большую результативность
Показало мероприятие
 «Защита Проектов по 
улучшению УГНТУ»



Продуктивный день с мастер-классом по написанию резюме,
Мастер-классом по фотографии (полезно для архитекторов)

А также закрытие форума!Награждение победителей
 конкурсов,Организаторов форума!



Итоги:
Прошедший форум показал всю необходимость подобных 
мероприятий в стенах университета. 

Студенты узнали много нового, подружились во время 
организации, во время участия на форуме.

Не только студенты, но и преподаватели были рады и приятно 
удивлены мероприятиям, прошедшим на форуме. Хоть и не все 
моменты прошли надлежащим образом, организаторы так же 
считают, что форум удался на славу.

 С учётом всех наблюдений и полученного опыта 
предполагается провести мероприятие и в следующем, 2018 
году, с выходом на междугородний уровень !


